



Saludo del Cardenal Marc Ouellet a la Asamblea Eclesial de América Latina y El Caribe

¡Que el Espíritu del Señor presente en medio de nosotros nos ayude a discernir juntos cómo reactivar el espíritu misionero que el Papa Francisco nos transmite con su ejemplo y su magisterio!



El Papa Francisco nos comparte su sueño de una iglesia sinodal cuando dice, en el Momento de reflexión para el inicio del proceso sinodal el 9 de octubre de 2021:

"Tomarnos una pausa de nuestros ajeteos, para frenar nuestras ansias pastorales y detenernos a escuchar. Escuchar el Espíritu en la adoración y la oración. ¡Cuánto nos hace falta hoy la oración de adoración! Muchos han perdido no sólo la costumbre, sino también la noción de lo que significa adorar. Escuchar a los hermanos y hermanas acerca de las esperanzas y las crisis de la fe en las diversas partes del mundo, las urgencias de renovación de la vida pastoral y las señales que provienen de las realidades locales".

Por ello, el Cardenal impulsa a ver el camino de la Asamblea diciendo:

"En efecto, no hay misión verdadera sin comunión eclesial profunda, ni comunión eclesial madura sin auténtico ímpetu misionero. Por esto, la sinodalidad, que es como la dimensión dinámica de la comunión, debe orientarnos más ad extra, a compartir la "buena noticia", y no tanto ad intra, es decir, a las estructuras intraeclesiales y los puestos de poder."